

Christoph Drißner – Marcus Igla (Speaker) – Dr Horst Melchinger

The Election Committee / Der Wahlausschuss



**Hello dear members
of the EAASDC,**

We, the Election Committee, would like to inform you about the current planning status for the EAASDC Board Election 2025.

The email address **wahl@eaasdc.eu** is now active for applications.

The election will take place during the general meeting at the Spring Jamboree 2025. The election mode "individual election" was decided by the members at the Spring Jamboree 2024.

Applications must be submitted to the election committee in text form using the published form. The provisions of the election regulations must be observed.

Applications can be submitted to the election committee up to 42 days before the election, i.e. until 24 Jan. 2025.

Before the actual ballot, candidates will be given 5 minutes to present their objectives. Any further active election propaganda is prohibited and will result

**Hallo liebe Mitglieder
der EAASDC,**

wir, der Wahlausschuss, möchten euch über den aktuellen Planungsstand zur EAASDC Vorstandswahl 2025 informieren.

Die E-Mail-Adresse **wahl@eaasdc.eu** ist für Bewerbungen frei geschaltet.

Die Wahl wird im Rahmen der Mitgliederversammlung auf dem Spring Jamboree 2025 stattfinden. Es wurde der Wahlmodus „Einzelwahl“ von den Mitgliedern bei dem Spring Jamboree 2024 beschlossen.

Bewerbungen sind in Textform unter Verwendung des veröffentlichten Formulars beim Wahlausschuss einzureichen. Die Bestimmungen der Wahlordnung sind einzuhalten.

Bewerbungen können bis 42 Tage vor der Wahl beim Wahlausschuss eingereicht werden, also bis zum 24. Januar 2025.

Vor dem eigentlichen Wahlgang erhält jeder Kandidat 5 Minuten Redezeit, um seine Ziele zu präsentieren. Jegliche weitere aktive Wahlpropaganda ist verboten

in disqualification from candidacy (WO III.C 4.).

und führt zum Ausschluss von der Kandidatur (WO III.C 4.).

Candidates:

Board members must be members of a regular EAASDC member association at the time of their election or appointment and throughout their term of office. They must take care not to neglect or even damage their EAASDC board office by holding other association offices.

Applicants should have the necessary time, commitment and team spirit for their office and must be fully competent to fulfil their duties. A diligent and results-orientated approach to work is a prerequisite; specialist knowledge for the desired office is desirable. In the context of the European orientation of the organization, a basic knowledge of English is an advantage. PC skills are necessary for each of the board positions. Internet access and availability via email and telephone is a prerequisite for each board position.

The current allocation of responsibilities can be found on the homepage.

The President is responsible for the allocation and distribution of the departments and tasks of the members at large and is dependent on the respective requirements and business principles of the EAASDC.

We will keep you informed about the further course of the election preparation.

For questions and clarifications, please contact the Election Committee at

wahl@eaasdc.eu

Kandidaten:

Die Vorstandsmitglieder müssen zum Zeitpunkt ihrer Wahl bzw. Ernennung und während der gesamten Amtszeit Mitglied bei einem regulären EAASDC-Mitgliedsverein sein. Sie müssen dafür Sorge tragen, ihr Vorstandsamt in der EAASDC nicht durch andere Vereinsämter zu vernachlässigen oder gar zu schädigen.

Bewerber sollten für ihr Amt die erforderliche Zeit, Engagement und Teamfähigkeit mitbringen und müssen voll geschäftsfähig sein. Eine sorgfältige und ergebnisorientierte Arbeitsweise wird vorausgesetzt, Fachkenntnisse für das angestrebte Amt sind wünschenswert. Im Rahmen der europäischen Ausrichtung des Verbands sind Grundkenntnisse der englischen Sprache von Vorteil. PC-Kenntnisse sind in jedem der Vorstandsämter notwendig. Internetzugang und die Erreichbarkeit via E-Mail und Telefon ist Bedingung für jedes Vorstandsamt.

Die aktuelle Aufgabenverteilung kann auf der Homepage nachgelesen werden.

Die Ein- und Verteilungen der Ressorts und Aufgabenstellungen der Beisitzer obliegen dem Präsidenten und sind abhängig von den jeweiligen Erfordernissen und Geschäftsgrundlagen der EAASDC.

Über den weiteren Verlauf der Wahlvorbereitung informieren wir euch.

Für Fragen und Klärungen steht euch der Wahlausschuss unter

wahl@eaasdc.eu

gerne zur Verfügung.